



Neues zum Schluss

Jugendpressetage



Mit den „Jugendpressetagen“ bietet die SPD-Bundestagsfraktion SchülerzeitungsredakteurInnen einen Blick hinter die Berliner Kulissen. In diesem Jahr hatte ich Justin Hildebrandt eingeladen. Ich bin jetzt schon gespannt auf seinen Bericht für die Schülerzeitung der Heinrich-Heine-Gesamtschule.

Jugend und Parlament

Jugendliche aus ganz Deutschland schlüpfen bei „Jugend und Parlament“ in die Rolle von fiktiven Abgeordneten und simulierten den Weg der Gesetzgebung. Aus Rhein-

hausen hat Dennis Milchereit an diesem spannenden Planspiel teilgenommen und wir haben uns direkt vor dem Plenarsaal getroffen und ausgetauscht.

